

Angebot der Linie 649 wird ausgeweitet

Das Fahrtenangebot der Bus-Linie 649 wird ab heute, Freitag, 15. Juni, probeweise ausgeweitet.

In den Nächten von Freitag auf Samstag, von Samstag auf Sonntag sowie zu den Feiertagen Tag der Deutschen Einheit (3. Oktober) und Allerheiligen (1. November) bietet die Verkehrsgesellschaft der Stadt Velbert (VGV) zusätzlich zum bestehenden Angebot nachts ab dem Zentralen Omnibus-Bahnhof (ZOB) von 0:26 Uhr bis 2:26 Uhr und ab Rosenhügel Bahnhof in Richtung ZOB von 0:53 bis 1:53 Uhr alle 30 Minuten zusätzliche Fahrten an.

Der Probebetrieb wird zunächst sechs Monaten lang beobachtet, um anschließend auf Grundlage der Beobachtungen über einen möglichen Weiterbetrieb entscheiden zu können.